

統合小学校の校名（案）について

令和 5 年 5 月 1 5 日開催の、校名班打合せにおける検討結果は、つぎのとおりです。

（仮称）川島町立つばさ南・北小学校

川島町立 つばさ 小学校

（理由）

平成 2 8 年 2 月 1 9 日に川島町総合教育会議で決定された「川島町立小学校規模適正化計画（以下「計画」という。）」において、当該 2 校の小学校は川島中学校と連携を図ることで、小中一貫教育を推進するとされてきました。

当時の統合協議会（平成 2 8 ～ 2 9 年度）が、この計画の趣旨を基本に、また将来 2 校が統合されることも踏まえて、校名（案）を検討した結果、校名には、同じ名称を用い、かつ中学校を中心にそれぞれの方位である「南」「北」を取り入れて、校名に統一感を出すというコンセプトを立てて、校名（案）を募集し、最終的に選定の結果「つばさ南小学校」「つばさ北小学校」に決定された経緯があります。

今回、この計画のとおり、2 校の小学校を統合し、川島中学校地内に統合小学校を設置することにより、小中一貫教育校を開校することとなったことから、当初のコンセプト趣旨に沿い、それぞれの方位である「南」「北」を取り、統一名称である「つばさ」をそのまま校名（案）とするものです。

（補足説明）

・統一名称である「つばさ」の理由・由来について

川島町や日本の未来を担う子どもたちが、「世の中に出て広く活躍してほしい」「川島町から世界へ羽ばたいてほしい」という願いを「つばさ」という言葉に込めています。

首都圏中央自動車道が町の中心を東西に走る姿が「町から鳥の翼が広がるようなイメージがある」とのことから、川島町が未来に向かって大きく

飛躍する願いを込め、その側道（町道 1-5 号線）に「つばさ・みらい通り」という名称をつけたことにも由来しています。

(参考) つばさ南小学校・つばさ北小学校に校名が決定された迄の経緯

時期	流れ（選考から決定）
平成 28 年	川島町小学校統合協議会
5～6 月	校名案を募集（応募 341 件）
7～9 月	選考作業
10 月 3 日	選考（10 件） 教育委員会へ選考結果（10 件）を提出
	▼
	川島町教育委員会
10 月 11 日	協議
10 月 24 日	選定（10 件→5 件） 町長に選定結果（5 件）を報告
	▼
	川島町総合教育会議
10 月 24 日	協議 選定（5 件→1 件） 町議会議長に選定結果（1 件）を報告
	▼
	川島町議会
11 月 30 日	平成 28 年第 4 回川島町議会（12 月定例会） 町長から条例改正案を提出 審議
12 月 7 日	条例改正案が可決 校名が「つばさ南小学校」「つばさ北小学校」に 決定